



「子供の松原再生プロジェクト」実施箇所の子どもたちからのたより

植樹場所：新潟県胎内市「中村浜」 築地小学校 4年

南沢 大地 さん

先日は、松の植じゅ体験をやらせていただきありがとうございました。

ぼくの家は農家です。小さいポットはいつも見ているけど、あんな大きいポットははじめて見ました。

松をからしてしまうマツノザイセンチュウ。それをはこぶマツノマダラカミキリなど、いろいろなことを教えてもらいありがとうございました。

大野 莉子 さん

先日は、松のしょくじゅ体験にをさせていただきありがとうございます。

わたしは、松がとても大切であることがわかりました。

おばあちゃんの家にも何本かあって、赤松で大きいです。

松を植えるときに松をポットから出すのにきれいにいせなかつたけど、なれてきたらきれいにいせてうれしかったです。

植えた数は 22 本ぐらいです。もっと植えたかったです。

石井 咲乃 さん

先日は松のことをいろいろ教えていただき本当にありがとうございました。

私は、松をからすのはマツノザイセンチュウとマツノマダラカミキリが関係していることが分かってびっくりしました。

あと、松は人に大切な木だと分かりました。

これからは、もっと松を大切にしたいと思います。

大川原 葵 さん

先日は、松のことを教えてくれて、ありがとうございます。

私は松植えをがんばりました。その中で、一番たいへんだったのはポットを取ることでした。

松を植え終わって、松のことを教えてくれました。その中で、まつくい虫がいるのがびっくりしました。おすとめすのみわけ方も教えてくれて少しだけまつくい虫のことが分かってきたと思います。

久保田 晃生 さん

先日は、松の植じゅ体験をさせていただきありがとうございました。
ぼくは、松がポットから出なかったけど、やさしく教えていただき上手にできました。
あと、松について分かりやすく教えていただいたので、よく分かりました。
ぼくは、松にきょうみをもてました。本当にありがとうございました。

野沢 美羽 さん

先日は、松の植じゅ体験をまことにありがとうございました。
わたしは、マツノマダラカミキリを初めてみたとき、へんな虫だと思いました。
あと、オスの方がしょっかくが長いのを初めてしりました。
あと、松を植える時すごくおもたかったし大変でした。

南澤 葉月 さん

先日は、松の植えかたや松について教えていただきありがとうございました。
私は初めて松を植えました。あんな小さななえが二年もかけて育てられるなんてすごいと思いました。
学校に帰って松の勉強をしたとき、松くい虫が松をからせてしまうなんてはじめて知ったし、松が大事にされていることも知りました。
私たちの松がじょうぶに育つといいです。

浮須 菜月 さん

私は、松のしょくじゅをしたのがはじめてだったのでとてもきんちょうしました。
最初に松をはこぶのがすごく大変で手がいたかったです。
でも、松を植えるのはすごく楽しかったです。
植えた松がきれいにならなかったので、とてもいい気持ちになりました。
松のことをいろいろ教えてくれてすごく勉強になりました。
ありがとうございました。

